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El artículo 38 de la Constitución del Estado libre y Soberano de Puebla, señala que los 

diputados locales deben, en los recesos del Congreso, visitar los Distritos del Estado, 

para informarse de la situación que guarden la educación pública, industria, comercio, 

agricultura y minería, así como de los obstáculos que impidan el progreso de sus 

habitantes, y de las medidas que deban dictarse para suprimir esos obstáculos y 

favorecer el desarrollo de la riqueza pública. 

Así mismo, en el artículo 40 de la ley antes mencionada, establece que, al abrirse el 

período de sesiones siguiente a la visita, los diputados presentarán al Congreso una 

memoria que contenga las observaciones que hayan hecho y en la que propongan las 

medidas que estimen conducentes al objeto mencionado en la última parte del artículo 

anterior. 

En el artículo 43 fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre 

y Soberano de Puebla, señala que los diputados locales deben presentar al Congreso, 

al abrirse cada Periodo de sesiones, una memoria que contenga las acciones que 

hayan realizado durante las visitas a los distritos del Estado, en la que propongan las 

medidas que estimen conducentes para favorecer el desarrollo de las comunidades de la 

Entidad; y en el artículo 44 fracción X, se establece que es derecho de los diputados 

locales visitar durante los recesos del Congreso los distritos del Estado, para informarse 

de la situación económica, política y social. 

En relación con el fundamento jurídico antes expuesto, presento en mi calidad de diputada 

local por el distrito 18, Cholula, la siguiente memoria de los trabajos y actividades 

correspondientes al Segundo Periodo de Receso del Segundo  Año Legislativo, comprendido del 

16 de marzo de 2023 al 14 de mayo del 2023. 
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El 15 de marzo de 2023 asistí como integrante de la comisión de Participación 

Ciudadana y Combate a la Corrupción, fui invitada por la senadora minerva Hernández 

Ramos y la Doctora Rosaura Antonina Villanueva, presidenta de la Convención 

Nacional de fiscales de Anticorrupción y de mi amigo José Antonio Oloarte, cabildero 

del senado, a la presentación del plan de trabajo de la Convención Nacional de fiscales 

de México del senado de la República. 

En el cual concuerdo en que debemos de seguir trabajando en el fortalecimiento y 

mejoramiento de la imagen de las fiscalías Autocurropción ante la ciudadanía. 

 

 

El 17 de marzo asistí al 4to Informe Anual de Actividades del Dr. José Félix Cerezo, 

presidente de la CDH Puebla. Donde informó a los 3 poderes del Estado, sobre las 

actividades realizadas en este período y los resultados obtenidos. 

Además, reconocí su esfuerzo al frente de esta noble institución. Valoro siempre su 

voluntad para trabajar interinstitucionalmente en favor de los derechos humanos, en 

particular a los relativos a las mujeres. 
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Esa misma tarde del 17 de marzo, asistí al Congreso Estatal de Fiscalización Superior 

y Rendición de Cuentas “Retos y Desafíos de la Administración Pública en Materia de 

Fiscalización Superior”. Donde valoro la invitación de la Auditora Superior del Estado 

de Puebla, Amanda Gómez Nava.  

Considero que la capacitación permanente de las y los funcionarios por parte de la 

Auditoría Puebla es fundamental para el mejoramiento de los procesos 

administrativos y la rendición de cuentas que la ciudadanía ansía para disminuir los 

índices de corrupción en la administración pública. 

 
 

El 22 de marzo asistí como panelista al Conversatorio “Desaparecer en Latinoamérica” 
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realizado por la CDH Puebla. 

Me dio gusto compartir el panel con el Dr. José Félix, presidente de la CDH Puebla, 

con la Mtra. Cecilia Narciso Gaytán, presidenta de la CDH del estado de Guerrero, 

Yolice Quero, Oficial Nacional de Protección de la Organización Internacional para las 

Migraciones, Simón Alejandro Hernández León, Coordinador de la Licenciatura de 

Derecho de la IBERO Puebla.  

Como legisladora, es nuestro deber trabajar en la creación de leyes que ayuden a 

prevenir y solucionar las desapariciones. Es por eso que la CDH Puebla cuenta con 

todo mi apoyo para poder dar voz y trabajar en favor de las familias de las personas 

desaparecidas en nuestro estado y con el trabajo permanente de la sociedad civil. 

 
El 23 de marzo asistí al Observatorio de Participación Política de las Mujeres en 

Puebla en la IBERO Puebla y las autoridades para posicionarnos en favor de las 

acciones afirmativas en favor de la participación política de las mujeres de 

nuestro estado de cara al proceso electoral 2024.  

Compartí una iniciativa que presenté para sancionar la violencia política en razón 

de género y donde establezco que lo político no es estrictamente electoral y que 

debemos proteger también a las que protegen a otras mujeres. 

Por supuesto, agradecí la invitación a la Presidenta Magistrada del Tribunal 

Electoral del Estado de Puebla, Idamis Pastor Betancourt, para compartir esta  
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mesa de trabajo con diputadas, presidentas municipales, representantes de 

partidos políticos y de la sociedad civil. 

 

El 25 de marzo me sentí muy complacida de acompañar a mujeres fuertes y 

hombres libres de San Martín Texmelucan por invitación de la presidenta del 

Comité Directivo Municipal Acción Nacional Texmelucan, Alma Ramírez y con 

la secretaria de Promoción Política de la Mujer Puebla, Pily Moran. 

Valoro el espacio y el reconocimiento de la militancia y de este gran partido para 

poder dar voz a las mujeres desde las leyes en favor de las madres y las familias 

poblanas, para vivir una vida libre de violencia y platicar sobre mi agenda 

legislativa.  
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 El día 27 de marzo iniciamos muy entusiasmados el Lunes Ciudadano en la 

oficina del Distrito 18 en el H. Congreso del Estado de Puebla.  

Me dio gusto saludar a vecinos y vecinas de las Cholulas para escucharlos y dar 

voz a sus peticiones. 

 

 

 

El 28 de marzo brindé capacitación a distintas organizaciones sociales de mi 
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distrito y fraccionamientos para que puedan consituirse de manera formal y su 

incidencia en nuestra sociedad sea aún más productiva en favor de la ciudadanía.  

Creo firmemente en la profesionalización de las organizaciones de la sociedad 

civil e Incluso para que algunas puedan convertirse en donatarias autorizadas. 

 

 

 

Fue un gusto participar el 29 de marzo al lado de mujeres empresarias, de la 

academia y de la sociedad civil en este foro de Mujeres Generadoras de Riqueza. 

Con el propósito de fomentar el crecimiento económico de las mujeres para 

romper círculos de violencia. 
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El 10 de abril como hija de una migrante y poblana estuve encantada de 

reconocer junto a mis compañeras y compañero diputados la trayectoria, 

aportación cultural y custodia del patrimonio de Puebla en la Unión Americana 

del Mariachi Tapatio De Alvaro Paulino "El Mejor Mariachi De Nueva York" en 

el H. Congreso del Estado de Puebla. 

Es un gran gusto que nuestras tradiciones y actividades culturales recorran la 

Unión Americana, representando a nuestro estado de la mejor forma. Agradecí 

la invitación de mi amiga diputada Ruth Zarate D y reconocí esta importante 

iniciativa. 
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El 18 de abril me dio gusto recibir en Casa Ciudadana a vecinas y vecinos de 

las Cholulas y del interior de nuestro bello estado, para escucharlos y dar voz a 

sus peticiones. Creo en seguir construyendo puentes de comunicación para 

trabajar en conjunto por nuestro distrito y por Puebla. 

 

 

 

 

  

 

 

19 de abril - Fue un gusto contribuir desde mi experiencia legislativa con el 
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Frente Nacional contra Violencia Vicaria para poder abonar a que Durango tenga 

esta ley y para que más madres e infancias sean libres de violencia.  

 

Agradezco la invitación para este primer encuentro por vía remota de las y los 

diputados de la Comisión de Justicia del H. Congreso del Estado de Durango. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

21 de abril - Valoro la organización del “Conservatorio sobre •Sumisión 

Química •Ley Malena •Ley Vicaria •Combate al Bullying" de las colectivas Por 

Las Mujeres de Puebla, Frente Nacional contra Violencia Vicaria, Combate al 



  12  

 

 

 

 

Bullying con activistas por las causas sociales, Chuy Casas Hernández, Luz Del 

Carmen Arredondo, Fani Meraz, Alejandra Valdivia y Jessica Jiménez. 

Compartí con las y los asistentes avances muy importantes en la Ley Vicaria, 

así como información relevante sobre el combate al bullying y compartir desde 

nuestra experiencia, para reducir la violencia social en nuestro estado.  

Así mismo, llegamos a interesantes conclusiones sobre protocolos que debemos 

realizar con la sociedad civil para que estas leyes sean útiles para la ciudadanía. 

 

 

 

 

 

 

 

 

21 de abril – Asistí por invitación del Diputado Federal Reginaldo Sandoval, 

Presidente de la Comisión de Infraestructura de la Cámara de Diputados - H. 

Congreso de la Unión, a la Segunda Semana Nacional de Infraestructura.  

Sin duda alguna, considero que los esfuerzos conjuntos son muy importantes 

para poder trabajar en favor de nuestras zonas metropolitanas, en esta ocasión 
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me llevo ideas muy interesantes para trabajarlas con fraccionamientos de la zona 

metropolitana de nuestro estado. 

 

 

 

21 de abril - Asistí al encuentro PAN y Café de Acción Juvenil Puebla y de 

Acción Juvenil Texmelucan, donde platicamos sobre temas de interés para los 

jóvenes de nuestro partido que son uno de los pilares más importantes de Acción 

Nacional. 

Mencioné que los jóvenes de nuestro partido son proponentes políticos y son 

juventud de Acción para realizar cambios en nuestro estado, a través de sus 

distintos talentos. 

Esta ha sido una de las más francas y sinceras charlas que he tenido, mi respeto 

para la militancia y para los jóvenes talentos de acción juvenil. Le tengo un gran 

respeto y admiración a la militancia, a Acción Juvenil y a San Martín 

Texmelucan, es por eso que comenté que cuentan conmigo. 
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El día 24 de abril iniciamos muy entusiasmados el Lunes Ciudadano en la oficina 

del Distrito 18 en el H. Congreso del Estado de Puebla.  

Me dio gusto recibir y saludar a ciudadanas, ciudadanos y a medios de 

comunicación para escucharlos y dar voz a sus peticiones. Además, tuve 

entrevistas donde compartí información importante sobre mi trabajo legislativo. 
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25 de abril – Tuve una muy productiva reunión con el Director de la Escuela 

Libre de Derecho Puebla, Mtro. Roberto Mendoza Zárate, a quien agradecí toda 

su disposición para trabajar en conjunto en nuevos proyectos y colaboraciones 

en beneficio de la ciudadanía y las sobrevivientes de violencia vicaria de Cholula 

y de la Zona Metropolitana. 

Reconocí su compromiso para forjar una nueva generación de abogadas y 

abogados comprometidos con la justicia social y con la agenda feminista. 

 

25 de abril - A petición de varios fraccionamientos de la zona metropolitana en 

específico de Cuautlancingo, tuvimos a bien llevar a cabo una mesa de trabajo 

con el Presidente Filomeno Sarmiento del Gobierno de Cuautlancingo. Agradecí 

su disposición para crear una agenda ciudadana con el fin de dar atención a las 

demandas en materia de servicios públicos, con esto se tiene una ventana de 

oportunidad para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.  
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Mencioné que seguiré siendo un puente interinstitucional para fortalecer la 

participación ciudadana. Agradecí todas las atenciones del personal del 

ayuntamiento de Cuautlancingo y por supuesto al Presidente Municipal, 

Filomeno Sarmiento, al Secretario de Seguridad, Comandante. Mariano Agustín, 

al Director de SOSAPAC, Lic. Valentín Ojeda Sarmiento y al Director de 

Prevención del Delito, Lic. Alejandro Perez. 

 

En la tarde del 25 de abril asistí a la Sesión Ordinaria del Comité Puerta Violeta, 

donde abarcamos con éxito todos los puntos del orden del día. 

Me dio gusto saludar a la Secretaria de Igualdad del Ayuntamiento de San Andrés 

Cholula, Dra Hilda Campos, a la regidora Yvone Gutiérrez y a funcionarios del 

gobierno municipal. 

Así mismo, felicité al Ayuntamiento de San Andrés Cholula a través de la 

regidora Yvone Gutiérrez que tuvo una importante participación en la Comisión 

de la Condición Jurídica y Social de la Mujer de la United Nations en pasados 

días. Celebré que nuestro municipio esté presente con voz, en la agenda 

internacional de las mujeres. 
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En la mañana del 26 de abril asistí a la entrega del cheque correspondiente al 

monto recaudado del programa PRO-REDONDEO clientes oxxo al Sistema 

Municipal DIF de Puebla.  

Agradecí la invitación del Presidente Eduardo Rivera Pérez y de la Presidenta 

del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz. Además, felicité a OXXO por su 

compromiso con la sociedad y apoyar a buenos gobiernos como el de Puebla 

Capital. 

Mencioné que cuentan conmigo como secretaria de la comisión de salud del H. 

Congreso del Estado de Puebla, para seguir impulsando iniciativas en favor de 

la salud de las y los poblanos y donde la sociedad se pueda involucrar 

participando. 
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26 de abril - llevamos a cabo el Foro "Los Retos de la Ley Vicaria en Puebla" en 

el municipio de Coronango. 

Agradecí la anfitrionía del Presidente municipal, Gerardo Sánchez Aguilar y de 

su esposa, Libia Amaro Romero, Presidenta del Sistema Municipal DIF de 

Coronango, su disposición y compromiso con las mujeres de su municipio para 

que conozcan características importantes de la Ley Vicaria como prevención y 

sanción de este tipo de violencia ejercida contra las mujeres e infancias de este 

municipio. 

 

 

26 de abril - Agradecí la invitación del Diputado Federal Mario Riestra al Foro 
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“Repensando la Política de Competitividad” en el TEC Campus Puebla.  

Me encontré muy complacida de estar en una institución educativa con amplia 

visión sobre la prospectiva económica, social y política que nuestro estado y país 

requieren. Excelente ponencia del Mtro. Ildefonso Guajardo Villarreal. 

 

El 27 de abril, participé en la Colecta para la Niñez, con la entrega de pelotas, 

por convocatoria de Acción Juvenil Puebla y del Comité Directivo Estatal del 

PAN Puebla.  

Hice un llamado a participar para que nuestros jóvenes de Acción Juvenil lleven 

sonrisas a niñas y niños de las jornadas de servicios para la niñez. 

 

27 de abril - Me reuní con el Dr. José Ortega, Rector de la Universidad 
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Interamericana Puebla, donde platicamos sobre proyectos de interés social para 

nuestro distrito y el próximo convenio que celebraremos al respecto. 

Reconocí en el Dr. José Ortega y en la Universidad Interamericana, su 

disposición y empatía para trabajar por las y los jóvenes de nuestro distrito 18 y 

con las mujeres que padecen algún tipo de violencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

27 de abril - En el marco de la celebración del día del niño acompañé al 
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embajador de la Ronald McDonald House Charities (RMHC) de Puebla, Gabo 

Lara, a convivir con las madres y padres de familia que acuden a estas 

instalaciones en su paso a las terapias de rehabilitación de sus pequeños.  

Pasamos un momento muy lindo y reconocí a su personal encabezado por su 

Directora Sandhel Bouchan Palma, porque con mucha voluntad sacan adelante 

la agenda.  

Convoqué y me sumé para aportar a esta institución que atiende a tantas familias 

de escasos recursos de nuestro estado. Mencioné que es preponderante el apoyo 

e impulso a nuestras infancias, si queremos una mejor sociedad y sumemos con 

un granito de arena para apoyarles. 

 

 

 

 

 

 

El 27 de abril - Asistí al lanzamiento de la primera edición impresa de Muack 

Magazine. Este es un medio para mujeres con las que concuerdo en el 
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reconocimiento al poder y a la esencia femenina. Reconocí en Ana Palacios una 

mujer que le está apostando a visibilizar a la mujer poblana para darle voz y 

valor. A las que somos madres y que hemos luchado y a todas las que buscan ser 

ellas mismas. Es por ello que celebro y apoyo este gran proyecto.  

Así mismo, me dio gusto saludar a distinguidas personalidades de nuestro 

estado y compartir un breve mensaje con ellos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

27 de abril - A petición de la directora y del comité de padres de familia del 
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jardín de niños Cuitláhuac, en el marco de la celebración del día de la niña y el 

niño, compartí tiempo y juguetes con los pequeños de esta escuela. 

Mencioné que las y los niños son lo más puro e inocente que podemos 

encontrar, es por ello que desde la legislación seguiré procurando leyes más 

justas para garantizar infancias seguras, es mi compromiso porque su felicidad 

llena cada uno de nuestros hogares todos los días. 

 

 

 

 

 

 

 

El 27 de abril con mucho gusto, asistí a la inauguración de la Feria de Puebla 

2023 que organizó el Gobierno del Estado de Puebla. Para iniciar la feria, abrió 

la serie de conciertos en el teatro del pueblo Alejandro Fernández. 
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Felicité al Gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, por 

incentivar la cultura, las tradiciones y la comida de nuestro estado. Seguramente 

contaremos con la visita de turistas nacionales e internacionales que dejarán una 

importante derrama económica en nuestra entidad. 
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28 de abril - Visité Chignahuapan, esta vez invitada por mi amigo el presidente 

municipal Lorenzo Rivera Nava, al Festival de la Niñez. Soy testigo del compromiso 

que el DIF Chignahuapan 2021-2024 que encabeza la señora Rosy Nava, está dando 

resultados con los más pequeños. Mencioné que es un gusto ver el crecimiento de 

este bello municipio de nuestro estado que siempre enamora a quien lo visita. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 2 de mayo asistí como panelista al Foro "Por una Ciudad al Alcance de 

Todos" que se llevó a cabo en el TEC Campus Santa Fe, CDMX. 

Agradecí la invitación de la Concejala. Mariana Rivera a este importante evento, 
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donde discutimos acerca de políticas públicas con perspectiva de género que 

significa tener en cuenta las diferentes necesidades, intereses y realidades de 

mujeres y hombres y como pueden afectarles de manera distinta. 

Así mismo, compartí los avances que en Puebla tenemos sobre legislación de 

avanzada y políticas públicas con perspectiva de género. 
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2 de mayo - Me dio gusto conversar con la Confederación de Abogados 

Latinoamericanos y Observadores Fundamentales AC, para emprender un 

convenio que sirva para la asistencia jurídica para mujeres y ciudadanos al 

distrito que represento. 

 

3 de mayo – Asistí a la toma de protesta de la Nueva Mesa Directiva del CMIC 

Puebla (Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción) que preside 

Gustavo Vargas Constantini, como nuevo presidente y a quien felicité 

ampliamente por su nombramiento y en quien conozco su amplio liderazgo, pero 

sobre todo, su gran calidad humana. 

Así mismo, expresé mi respaldo al sector de la construcción, ante cualquier 

iniciativa que beneficie a su ámbito. 
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El día 5 de mayo saludé a homólogos de todo el país del Partido Acción 

Nacional para ampliar la perspectiva y actualizar nuestra postura política en favor 

de la ciudadanía y de los sectores que representamos. 

Así mismo, coincidí con el coordinador nacional de Diputados locales, Enrique 

Vargas Del V., y estar con la Presidenta del PAN Puebla, Augusta Díaz de 

Rivera, con mi coordinador en Puebla, Rafael Micalco Méndez y con mis 

compañeras Diputadas de Puebla.  
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El día 7 de mayo se llevó a cabo la exposición fotográfica “Voces de la 

Violencia Vicaria” en la Sala de Regidores del H. Ayuntamiento de Puebla. 

Agradecí la invitación a la Coordinación de Regidores de Puebla y a Madres 

Exigiendo Justicia contra la violencia vicaria para ser parte de la inauguración 

de esta exposición que es muestra de los avances en la lucha contra la violencia 

vicaria y de la real sororidad que suma para visibilizar este grave fenómeno 

social. 

Mencioné mi apoyo a todas las madres que han o sufren violencia vicaria y sigo 

firme para que la propuesta que presenté en el H. Congreso del Estado de Puebla, 

se consolide a la brevedad posible, con el objetivo de que el 11 de Mayo sea el 

día conmemorativo contra la violencia vicaria.  

 

 

 

 

 

 

 

El día 8 de mayo acompañé al Presidente del Congreso, Eduardo Castillo 
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López, a Rocío García Olmedo, Titular de la Unidad de Igualdad Sustantiva del 

Congreso de Puebla, a la Sra. Vania Vidal, Titular del Voluntariado del Congreso 

de Puebla y a mis compañeras diputadas para el festejo de las madres 

trabajadoras del H. Congreso del Estado de Puebla. 

Mencioné que valoro mucho el merecido reconocimiento para todas ustedes, 

las madres trabajadoras. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 de mayo - Con mucho entusiasmo realicé un nuevo lunes ciudadano, donde 

me dio mucho gusto recibir a mujeres y hombres de mi distrito 18. 
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Mencioné que debemos seguir construyendo puentes de diálogo que sumen a 

nuestra comunidad.  
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El 11 de mayo en conjunto con el Frente Nacional contra Violencia Vicaria y 

Madres por la recuperación de nuestras hijas e hijos, dimos un posicionamiento 

en el marco del 11 de Mayo “Día para Visibilizar la Lucha Contra la Violencia 

Vicaria”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 12 de mayo asistí a la firma de convenio de colaboración entre el Sistema 

Municipal DIF - Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Puebla 
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por invitación del Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y de su 

esposa, Liliana Ortiz, Presidenta del Sistema Municipal DIF de Puebla. 

Como impulsora de la Ley Vicaria, reconocí y felicité estas acciones para 

acercar a la población del municipio de Puebla, talleres que favorezcan el 

emprendimiento. Sobre todo, para que muchas mujeres tengan acceso a 

capacitación para emprender, lo que podría ayudarles en su vida diaria y romper 

ciclos de violencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 de mayo - Se llevó a cabo la firma de convenio de colaboración con la 

Universidad Interamericana Puebla- Diputada Aurora Sierra, la cual beneficiará 

a muchos jóvenes de nuestro distrito y a la ciudadanía en general.  

Agradecí todas las atenciones y disposición del Rector José David Ortega y del 
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Director General Salomón Sayón, para trabajar en conjunto por las y los 

ciudadanos del distrito 18. 

Mencioné que creo firmemente en el papel pro activo que deben ejercer las 

universidades de la mano con el Congreso Local para que tengamos leyes más 

incluyentes, justas y que atiendan al fenómeno social que nos ocupa, además, 

comenté que cuentan conmigo las universidades de este estado; para que en el 

modelo de parlamento abierto podamos gestionar una mejor calidad de vida para 

las y los ciudadanos. 

 

 

 

 

 

 

12 de mayo - Me reuní de forma virtual con las psicólogas Liliana Sotelo y 

Ofelia Salinas y personas interesadas del estado de Morelos, para plantear una 

nueva iniciativa integral sobre educación psicoemocional, con el objetivo de 

disminuir el acoso y la violencia escolar y así prevenir los suicidios en la infancia 

y la adolescencia. 
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El 13 de mayo estuve muy contesta de acompañar a jóvenes de todo el estado 

de Acción Juvenil Puebla, mencioné que son las juventudes de nuestro partido, 

un gran Baluarte para Acción Nacional, sobre todo parte fundamental para 

alcanzar la gubernatura del 2024. 



  36  

 

 

 

 

Agradecí la oportunidad para dirigir un mensaje y refrendar el orgullo que 

sentimos de toda la pasión que muestran los jóvenes de Acción Juvenil y de 

quienes se siguen sumando. 
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